

JUEVES 28 DE JUNIO DEL 2012

## Fiscalía y Contraloría investigarían adquisición de chalecos para el VRAE

Así lo señaló la legisladora fujimorista Luz Salgado, quien explicó que el cubrimiento antibalas solo hubiera servido para puestos fijos y no para patrullajes.



La fujimorista señaló que la Décimo Octava Brigada del Ejército, que se encargó de la compra no estaba autorizada por ley para hacerlo. (Fotos: Archivo El Comercio).

La legisladora fujimorista Luz Salgado afirmó esta mañana que las placas de cerámica que se debían instalar en los chalecos adquiridos para los soldados del valle de los ríos Apurímac y Ene (VRAE) nunca se adquirieron. Explicó que aún con este implemento, el cubrimiento antibalas solo hubiera servido para puestos fijos.

Salgado, presidenta del grupo parlamentario que investiga las presuntas irregularidades en la adquisición de los chalecos, sostuvo que los implementos que cuentan con la protección antibalas “no son para campaña, porque pesan mucho y (los soldados) no podrían llevarlos puestos (por la selva del VRAE)”.

En entrevista con el noticiero “Abre los ojos”, la fujimorista también aseguró que para la adquisición de los chalecos, las autoridades castrenses evadieron la Ley de Contrataciones del Estado.

Sostuvo que la comisión que presidió le ha enviado a la Contraloría General de la República y al Ministerio Público su informe, en el cual les sugieren investigar y citar a los mandos que resulten responsables, entre ellos el ex comandante del Ejército Otto Guibovich.

### GUIBOVICH SE DEFIENDE

Por su parte, Guibovich sostuvo que asumirá su responsabilidad y cuestionó que Salgado lo haya involucrado en la supuesta compra irregular de los chalecos. El militar en retiro señaló que autorizó a la Décimo Octava Brigada del Ejército a realizar la adquisición porque un dictamen legal le dio luz verde para hacerlo.

“Yo firme una resolución autorizando la firma de un convenio. Si en la operación abajo alguien falsificó una firma como dice la doctora Salgado, que haya una investigación y se sancione de acuerdo a ley. Yo asumiré la responsabilidad de mis actos”, acotó.